



「建設資材展」出展ブースを再現した特設ウェブサイトを開設

日本製鉄株式会社

2022年01月17日

日本製鉄株式会社（以下、日本製鉄）は、去る2021年11月24日～26日に開催されたメンテナンス・レジリエンスTOKYO「建設資材展」（以下、展示会）に日本製鉄グループとして出展したブースをバーチャルで再現した特設ウェブサイトを、本日、開設しました（*）。

特設ウェブサイトでは、展示会で提案した「防災・減災、国土強靱化」に貢献する製品・工法(29アイテム)を「いつでも」・「どこでも」ご覧いただくことが可能です。バーチャルで再現した出展ブース内を移動し、展示パネルをクリックすることで詳細ページへのリンクや問い合わせ先の確認をすることができるようになっています。

また、「防災・減災、国土強靱化」に貢献する製品・工法の魅力を、より分かりやすくお伝えする国土強靱化ソリューション動画を新たに制作し、日本製鉄のホームページや公式YouTubeチャンネルにて公開しましたので、特設ウェブサイトとあわせて、ぜひご覧ください。

（*）期間は2022年1月17日から約1年間を予定

▼建設資材展出展ブースを再現した特設ウェブサイト：

<https://my.matterport.com/show/?m=oyHzQcurway>



▼国土強靱化ソリューション動画（12分56秒）：

<https://youtu.be/njkTEdfPTA4>



▼（プレスリリース）2021/11/17 日本製鉄グループ10社が「建設資材展」に出展：

https://www.nipponsteel.com/news/20211117_100.html

日本製鉄は、常に世界最高の技術とものづくりの力を追求し、国連で採択された「持続可能な開発目標」（SDGs）にも合致した活動（「産業と技術革新の基盤をつくろう」「住み続けられるまちづくりを」）を通じて、これからも社会の発展に貢献していきます。